

## ★あじさい読書旬間★

今年度も、あじさい読書旬間が始まります。  
今回のテーマは「ファンタジー」  
『あったらいいなの世界を見つけよう』です。

旬間中には、朝読書の時間を増やすことに加え、  
・教員による読み聞かせ  
・図書委員会による本の紹介活動  
・5、6年生によるおすすめ本の紹介、カード作り  
など、様々な活動を計画しています。子供たちが楽しく読書ができるように取り組んでまいります。

期間は、6月21日(月)～7月2日(金)です。

期間中は是非、ご家庭でも「親子読書」を合言葉にして親子で読み聞かせをし合ったり、同じ空間で読書を楽しんだりする時間をとっていただけますと幸いです。ご協力よろしくお願いいたします。



## ★体力テスト★

体力テストは、子どもの体力の状況や、日常生活における運動習慣及び基本的な生活習慣などの状況を把握し、その改善を通して体力・運動能力を向上させることを目的として全国で実施されています。本校でも6月中旬に、握力・上体起こし・長座体前屈・反復横跳び・20mシャトルラン・50m走・立幅跳び・ソフトボール投げの8種目のテストを実施します。

昨年は実施できませんでしたが、一昨年本校の結果について東京都や全国の平均と比べたところ、本校の子供たちは上体起こしと長座体前屈の結果が低い傾向にあるようです。もちろん体育の時間などでも改善を図りますが、ご家庭でも練習をしていただくと結果も上がってくるかもしれません。



昨年の休校期間や外出自粛の影響から、子供たちの体力の低下が心配されています。体育の授業はもちろんのこと、中休みに校庭遊びを促したり、スポーツ週間を設けて縄跳びや5分間走などを行ったりしながら、年間を通して子供たちの体力の向上を図っていきます。

## ★コロナ禍での清掃★

コロナ感染予防の関係から、今年度は清掃を簡単清掃というかたちで行っています。火曜日と木曜日の放課後の時間、10分間を利用して行っています。クイックルワイパーや掃除機を使ってのごみ集め、濡れ雑巾でのホワイトボード拭きをしています。次の日を気持ちよく迎えることができるよう、クラスのため、学校のためにこれからも引き続き、丁寧に取り組んでもらいたいと思います。



# 落五スクールライフ5月

## ●一人1台タブレット●



一人一台タブレットが始まりました。様々な時間、教科でタブレットを活用した学習が行われています。子供たちからも、「今日はどの時間にタブレットを使いますか？」と毎日質問があり、意欲的に取り組んでいます。

## ●初めての書写(3年)●

用具の名前や用途、準備や片付けの仕方、筆の持ち方など、新しく覚えることが盛り沢山。それでもみんなきらきらした目で筆を持ち、大きな字を書き始めました。



## ●靴箱移動●



児童増やコロナウイルス感染予防の観点から、靴箱を今までの玄関の場所に加え、体育館側に2カ所となりました。そのため、教室への移動時間も短くなりました。

## ●生活科(1・2年)●

1年生はあさがお、2年生はトマトを自分の植木鉢で育て始めました。毎日自分の育てた植物を見に行き、「大きくなってた!」「芽が5個も出ていた!」と日々成長していく様子を観察しています。



## 落五の仕事人

今回より連載するのは、落五小を支えてくださっている教員以外の方々の紹介です。第1弾は用務スタッフの皆さんです。

新宿区は4年前より用務の仕事を外部に委託しています。現在働いていらっしゃる2人のスタッフは、山田純一さんと牧野邦雄さんです。児童が安心安全に登校できるよう、朝早くから昇降口や校舎内、正門付近の清掃や安全点検等を行っています。仕事で心がけていることは「安心して遊べるように、家庭にいる時と同じようにしてあげたい。整理したり、掃除したりして、保護者が安心して送り出せるようにしてあげること。」だそうです。落五小の子供たちの印象は? 「上級生が下級生の面倒をよく見ている。先生方は子供たちの自主性を大切にし、よく見守っている。」これからも落五小のために、よろしくお願いいたします。



